

Ouest-France du 31.08.2018

Rennes en bref

Les sans-abri alertent sur leur situation

Un travail mais pas de toit, le manque de places dans les hébergements d'urgence du 115, le « manque de dialogue » des policiers... Une vingtaine de sans-abris se sont installés, pendant plusieurs heures, hier après-midi, place de la Mairie pour alerter sur la dégradation de leur condition

de vie. « Il y a de plus en plus de jeunes à la rue. On nous reproche de dormir dans la rue, mais le 115 nous répète qu'il est saturé. Ce n'est pas logique. On a l'impression d'être dans une impasse », regrettait Laëtitia.

